



しいば川

第4号
令和3年4月30日
嬉野市立轟小学校
文責 校長 宮崎 耕一



学校教育目標

轟小学校ホームページ



を持ち、ふるさとを愛し、生き生きと学ぶ轟っ子の育成
～高い志を持つ、持続可能な社会の創り手とするために～

し っかり学ぶ

い たわる心をもつ

バ ランスの良い体をつくる

- ・自ら学び〔取り組み〕考える子
- ・真剣に学ぶ〔取り組む〕子
- ・自分の思いを表現する子

- ・思いやりのある子
- ・感動し、感謝する子
- ・ルールやマナーを守る子

- ・進んで運動する子
- ・チャレンジできる逞しい子
- ・心も体も健康な子

御参観、ありがとうございました。



一昨日、28日(水)に開催した今年度初めての授業参観と学級懇談会には、お仕事等たいへんお忙しい中にもかかわらず、延べ138人もの保護者の皆さまに御来校いただき、ありがとうございました。

1年生は小学校に入学してから、2年生以上は進級してひと月足らずでしたが、お子様の様子、いかがだったでしょうか。

参観された皆さまの姿を見るお子様の反応は様々ですが、どの子もそのことを

励みに学習活動に臨んでくれていたと思います。

また、その後の学級懇談で話し合われた内容についても、必要なものについてはその日のうちに全職員で共有をしており、今後対応しなければならないものは、保護者の皆さまと一緒にその在り方を検討していきます。



とても残念でしたが...

本日予定していた春遠足、たいへん悩みましたし、結果として11時半現在でも雨は降っていませんが、子どもたちの安全を第一に、中止することとしました。

1時間目に体育館で1年生を迎える会をしましたが、その中で、子どもたちには春遠足を中止した理由を説明し、「ごめんなさい」と謝りました。

その1年生を迎える会ですが、残念な思いは当然あったでしょうが、2年生以上の子どもたちは、手作りの名刺交換や運営委員会の子どもたちのお世話による〇×クイズでしっかりと1年生の歓迎をしてくれました。



それ以上に素晴らしかったのが1年生！体育館中に響く大きな声と元気な歌声で「ドキドキドン！1年生」を振りつきで歌ってくれました。

入学式で話した「自分たちでできる力」をしっかりと発揮してくれていました。



大型連休の過ごし方について

明日5月1日(土)から5日(水)まで、5日間の大型連休〔巷では昨日も含めゴールデンウィークと言われていますが…〕に入ります。

新型コロナウイルス感染症が変異株に置き換わり全国的に感染が拡大していることから、人流を抑制するため、一部の都府県では緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が取られていますが、嬉野市内でも日頃に比べると、どうしても外部からの人や車の流れは多くなるものと思っています。

その中で、子どもたちが安全に、そして安心してこの期間を過ごすことができるよう、1年生を迎える会が終わった後、生徒指導担当の山口から以下のことを指導し、各学級でも担任から学年に応じた指導を改めて行っていますので、御家庭での御協力もよろしくお願いいたします。

大型連休〔ゴールデンウィーク〕中の約束

- ① 重篤な生活事故を起こしたり交通事故に遭ったりしない
- ② 新型コロナウイルス感染症の感染対策を守る
- ③ 不審者被害に遭わないよう自分の身を守る
- ④ 規則正しい生活をする。

特に、②の感染対策については、これまでも以下のことに御留意いただいていることは十分承知しており、たいへん感謝しているところですが、今回、**県境を越えての人の動きを制限することをこれまで以上に求められていますので、様々な計画など立てられているとは思いますが、その趣旨を御理解くださいますよう、重ねてお願いいたします。**

- 3つの条件、いわゆる“**3密**”が同時に重なる場所や場面を避ける
 - ・換気が悪い**密閉空間** ・人が**密集**している ・**密接な距離**での会話や発声
- **6つのタイミングでの手洗い**を徹底する
- 免疫力を高めるために規則正しい生活を送る
- **感染が拡大している地域など県境を越えた移動は控える** など

緊急時の連絡方法について

大型連休などの休日や夜間における学校への緊急連絡方法については、「**しいば川**」第2号でお知らせしていますが、今回の大型連休を前に、嬉野市教育委員会から、改めて保護者の皆さまに文書でお知らせするよう指示がありました。

本日、30日(金)中に、マチコミメールで皆さまのお手元にお届けしますので、そちらの方でも御確認いただき、あってはならないことですが、**もしもの時には、昼夜を問わず速やかに御連絡ください。**

家庭での手洗い6つのタイミング

<p>公共の場所から帰ったとき</p>	<p>咳やくしゃみ、鼻をかんだとき</p>	<p>ごはんの前後</p>
<p>病気の人をケアしたとき</p>	<p>外にあるものに触ったとき</p>	<p>トイレのあと</p>

感染拡大地域への往来は自粛しましょう。

ゴールデンウィークにご家族での旅行や帰省を計画されていることもあると思いますが、感染拡大地域との往来は自粛しましょう。

大人数での会食などは、避けましょう。

ゴールデンウィークにご親族などが集まる機会もあるかと思いますが、大人数での会食等、リスクの高い行動は避け、十分な感染対策をお願いします。

ゴールデンウィークも新しい生活様式で。 Stop! Covid-19

KEEP UP YOUR NEW LIFESTYLE DURING THE GOLDEN WEEK.

家庭内での感染予防も、徹底しましょう。

家庭内でも、しっかり予防！

感染力が高く、重症化しやすいとされる変異株が佐賀県内でも報告されていますので、家庭内での感染を防ぐため、予防の徹底をお願いします。

飲食店・カラオケなどの利用には最大限の注意を。

カラオケや飲食店のご利用の際は、各店舗が示す対策を十分守っていただき、最大限の注意をお願いします。マスク会食の励行にもご協力ください。

＼うれしいを、いっしょに。／

嬉野市新型コロナウイルス対策本部 ☎ 0954-66-9111